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В статье исследуются отдельные вопросы, связанные с уголовной ответственностью за незаконную миграцию в США. Авто-
ром представлен анализ современных нормативно-правовых актов этой страны, регулирующих вопросы незаконного пересече-
ния государственной границы. Рассмотрена практика применения к правонарушителям соответствующих санкций в зависимости 
от квалификации преступления. Раскрывается зависимость между численностью незаконно проживающего населения и ужесто-
чением регулирования миграционных потоков. 
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The article investigates certain issues related to the criminal liability for illegal migration to the United States. The author presents
an analysis of the current regulatory legal acts of this country governing the illegal crossing of the state border. The practice of applying 
appropriate sanctions to offenders depending on the qualifi cation of the crime is considered. The relationship between the number of 
illegally resident population and the tightening of regulation of migration fl ows is revealed.
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